



い～ねだより

2023年3月1日

認定NPO法人じゃんけんぽん

企業主導型保育 い～ね保育園

基本理念

『たくましく生きる力』

保育目標

『自ら感じ考え自分と周りの人を大切にする心を育てます』

『基本的な生活習慣を身につけ、心身ともに調和のとれた幼児を育てます』

『地域の人とのかかわりやふれあいを大切にし、かけがえのないつながりを創っていきます』

『一人ひとりの子どもを十分に愛し、子どもの個性を受け止め、伸ばしていきます』

3月のテーマ

『春はどこかなー？』

『先生じゃない』

今年度も残りわずかとなりました。この一年を振り返ると・・・子ども達一人ひとり自分のペースでたくましく成長した姿に、嬉しさを感じる今日この頃です。

最近の子ども達を見ていると、それぞれが好きな遊びを見つけて楽しむ中で友だちへの興味も深まり、積極的に関わる姿も増えています。

ある日、保育士が手押し三輪車に0歳児クラスの子を乗せて園庭をゆっくり回っていると、4歳のS君が来て「ぼくが押してあげるね」と代わってくれました。少し心配だったので、保育士は後ろから様子を見守ることに。S君は、危なくないようにゆっくり、ゆっくりと三輪車を押していました。そして「OOちゃん、こわくない?」「いま赤信号になりました。止まりま～す」と声をかけている姿は、本当に頼もしいお兄さん!

その様子を三輪車に乗りながらじーっと見ていたKちゃん。「私も押して!」と言うので、保育士が「今、先生が行くから待っててね」と駆け寄ろうとすると不機嫌顔で「先生じゃないの! S君がいいの!」と断られてしまいました。そしてS君に押ししてもらえたKちゃんは大満足なものでした。

この一年、い～ね保育園で一緒に生活し遊び、時には気持ちをぶつけ合う中で、子ども達同士安心感や信頼関係、年上が年下を助ける、思いやりの気持ちなど色々育まれてきたのだろうな。と思えた一場面でした。

3月まででお別れするお子様もいますが、その後も遠慮なく元気な姿を見せに遊びに来て下さいね。職員一同お待ちしております。



保育参観では大変お世話になりました。